



ママかふえ再開

保護者の方々の交流と情報交換を目的に開催していたママかふえを旧水梨小学校の校舎に移転して初めて開催しました。

今回は、新型コロナウイルスの感染対策を考慮しての実施でしたので、新しくなった施設の見学を取り入れるなどして実施しました。今後は、感染の状況を見てからになります。もう少し頻繁に開催し、保護者間の交流・情報交換の場にしたいと思います。



みかんが届きました

今年も、静岡県浜松市北区三ヶ日町の平山小学校の3年生の皆さんが育てたみかんが届きました。みかんは、気仙沼市の社会福祉協議会に届き、それをいっぽに届けてもらったものです。甘くて美味しいみかんにみんな大喜びでした。



イルミネーション



いっぽの施設の周辺にイルミネーションを設置しました。日が短くなったので、子どもたちも見ることがあります。「派手だ〜」とか「きれいだ」という声が多かったのですが、利用者のSくんは「光がダンスを踊っている。」と表現していました。言葉が光りました。

外出&せんべい汁



12月4日(土)生活介護と日中一時支援の利用者と、イオンで障害者週間のイベントが開かれているということで、出かけました。会場ではチラシ配りの手伝いをしてきました。6日(月)にはせんべい汁作りに取り組みました。とっても美味しくできあがりしました。

サンタクロース

コロナの影響を受けている子どもたちを元気づけたいと今年も、田中前の六で成す会の皆さんがプレゼントを持参して訪問して下さいました。しかも、プレゼントは全員分用意してありました。子どもたちはもちろん大喜びですが、今年もこうやって、たくさんの方々の支援がありました。とてもありがたく、この場を借りて感謝申し上げます。



久しぶりのお出かけ 松崎尾崎防災公園

12月11日(土)天候が良かったので、みんなでお出かけを楽しみました。久しぶりのお出掛けに、みんな楽しそうでした。今後も、寒くはなりますが、機会を見つけてはお出かけしたいと考えています。

ミニツリーの制作

放課後等デイサービスの制作活動の時間を利用して、ミニツリーを制作しました。松ぼっくりに色を付けて、飾りのパーツを貼り付けて完成です。思ったより時間がかかるし、手先の器用さと集中力が必要な作業でしたが、どの子も真剣に取り組んでいました。なお、これは希望者のみの実施でした。

